

# 18 de octubre comienza filmación de "La Isla de los Hombres Solos"

En la conferencia de prensa semanal del Presidente de la República, Sr. José Figueres, se presentó el escritor José León Sánchez para anunciar que el próximo 18 de octubre comenzará a rodarse la película de su obra "La Isla de los Hombres Solos".

Acompañaron a José León, el conocido artista René Cardona, hoy productor, el costarricense Sr. Ramón Coll y un representante del Banco Cinematográfico de México.

El Mandatario saludó a René Cardona y felicitó a José León por el éxito que ha obtenido con su obra. La conferencia se celebró en "Laboratorios Travenol", en San Francisco de Heredia.

Ayer el escritor, Cardona y el representante del citado Banco, viajaron al penal de la Isla de San Lucas, donde se filmará la mayor parte de la película.

Los visitantes partirán para México este fin de semana. Regresarán aquí una semana antes de iniciarse la filmación. Entonces, darán una conferencia de prensa en el Hotel Costa Rica.

El Sr. Cardona dijo a LA REPUBLICA que un joven actor mexicano que está alcanzando mucha fama, será la figura principal. Entre otros conocidos artistas vendrán Wolf Rovinsky. René Cardona Jr. será el coproductor.

"La Isla de los Hombres Solos" ha alcanzado la 42ª edición en México y otras 8 en España. Ahora acaba de ser traducida al inglés bajo el título

"Dios miraba para otro lado".

Sobre la traducción el Sr. Figueres dijo que deseaba que

fuera buena y contó la anécdota de un gamonal cafetalero nuestro que vivía en Nueva York, quien al

ser visitado por unos costarricenses, les indicó que estaba leyendo un libro muy bueno, pero

se lamentó que estaba en inglés. El libro era "El Quijote de la Mancha.